

群 峯

学校教育目標

生気に満ちた姿勢で
物事にあたり
互いに励まし高め合う生徒

令和3年1月28日(木)

締めくくり・準備の3学期

例年より短い冬期休業が終了し、12日(火)に3学期が始まりました。コロナ禍にあって例年どおりの始業式を行うことができず、校内放送を使つての校長挨拶・生徒会代表の挨拶を生徒に送りました。

校長挨拶の中では、昔からいわれている“1月行く、2月逃げる、3月去る”という言葉を紹介し、短い3学期ではあるけれども、各学年毎にやるべきことがたくさんあるので、次年度に向けての目標をしっかりと定め、目標に向かって努力することが大切であるということをお話しました。

話は変わりますが、この長期休業中に久しぶりに数冊の現代文学に触れました。その中で感銘を受けた小説が2冊あります。1冊は十勝を開拓するために数名で入植した人々を題材にした小説、もう一冊は第2次大戦中の一般市民を題材にした小説です。私には当時のことはよく分かりませんので小説を読みながら、当時の貧しく自然環境に大きく左右される生活の大変さや、大変な中でも生きがいを見いだしながら懸命に生きる人々のたくましさを知ることができました。

3学期が始まって半月が過ぎました。コロナ禍においてこれまでの日常の生活を送れない状況が続いています。そんな中でも、お子様たちが次年度に向けてしっかりと目標をもって有意義に過ごせるよう、本校職員がチームとなってお子様たちの学校生活をサポートしていきたいと考えております。今年もご家庭・地域の皆さまのご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

柔道授業実施

例年行っている柔道授業が、1月18日(月)～20日(水)にかけて行われました。

3日間とも3名の講師にお越しいただき、受け身から寝技まで、熱の入ったご指導をいただくことができました。

柔道は国技に近い日本古来のスポーツです。本校の生徒が、日本の伝統文化に触れ、自国の伝統文化の継承を目指すとともに、他国の文化に興味・関心をもち、国際協力を推進しようとする意識が育ってほしいものです。



スキー授業実施

1月22日（金）に嵐山のメムロスキー場でスキー学習を実施しました。今年も雪が少なくコンディションが心配されましたが、好天の中生徒たちはスキーを存分に楽しみました。当日は、初級、中級、上級の3つのグループに分かれて



てスキー場の3名の指導員の方から丁寧なご指導をいただき技能向上に取り組みました。また、スキーの積み下ろしも生徒が主体となっていくなど、できることは自分たちで行いました。



スキー場から車で約5分の距離であることに加え、町教育委員会のご配慮による指導員の派遣やリフト代金の負担等、関係する方の温かいご配慮に心からお礼申し上げます。

受験に向けて

いよいよ2月に入り、高校入試も本番に突入します。新聞報道等でご存じの



こととは思いますが、管内私立高校では、今月推薦入試面接が実施されており、来月には道立高校の推薦入試、私立高校の一般受験が行われます。

また、3月3日（水）～4日（木）にかけて公立高校の一般入試選抜試験が行われます。

今年度は、受験だけでも大変な中、コロナ対策をしっかりとしなければならないので、例年にもまして三年生の負担は大きいことと思いますが、担任を始めとする3年団の先生方が連携を取って、希望に満ちた春を迎えられるよう進路業務を推進して参りますので、保護者の皆様方のご協力を賜りますよう、お願いいたします。

連絡

コロナ禍のため、3月まで学校開放事業を休止する予定となっております。皆さまには大変ご迷惑をお掛けしておりますが、再開の運びとなりましたら、団体の代表者の方にご連絡を差し上げますので、ご承知おき下さい。

2月の予定



- | | |
|-----------------------|----------------|
| 5日（金） 全学年学力テスト | 17日（水） 年度末反省会議 |
| 7日（日） バドミントン学年別大会 | 1・2年後期末テスト |
| 10日（水） 1、2年生CRT（標準検査） | 18日（木） 年度末反省会議 |
| 公立高校推薦入試面接 | 1・2年後期末テスト |
| 11日（木） 建国記念の日 | 避難訓練 |
| 12日（金） 生徒会 | 19日（金） 新入生体験入学 |
| 15日（月） 職員会議 | 25日（木） 管内私立追試験 |
| 16日（火） 管内私立試験～17日 | 26日（金） 参観日 |